

Zürich und Wädenswil, 19. November 2001

KR-Nr. 349/2001

POSTULAT von Lorenz Habicher (SVP, Zürich) und Kurt Schreiber (EVP,
Wädenswil)

betreffend Hauptsitz der neuen Schweizer Luftfahrtgesellschaft

Der Regierungsrat wird gebeten sich mit seinem ganzen politischen Einfluss, besonderem Augenmerk und grosser Sorgfalt für den Erhalt des Hauptsitzes der neuen Schweizer Fluggesellschaft im Kanton Zürich einzusetzen.

Lorenz Habicher
Kurt Schreiber

Begründung:

In den Medien häufen sich die Anzeigen, dass als Standort für den Hauptsitz der neuen Schweizer Luftfahrtgesellschaft nur der Kanton Basel in Frage kommt. Auch deutet die Einladung zur ausserordentlichen Generalversammlung der Crossair vom 6. Dezember 2001 auf diesen Umstand hin. Die Regierungen beider Basel setzen sich vehement für die eigenen Interessen - Standort Basel - im Zusammenhang mit der Crossair ein.

In Anbetracht der kommenden Volksabstimmung müsste sich der Regierungsrat für seine über Jahre errungene Standortgunst, primär mit dem Hub Zürich, für einen positiven Entscheid als Standortkanton für den Hauptsitz der neuen Fluggesellschaft einsetzen.